

Ambiance « Braderie de Lille » au restaurant scolaire

Ambiance ch'tis au restaurant scolaire ce jeudi 17 septembre 2015, la chef et ses collègues, pour le premier repas à thème de l'année, ont proposé un menu « Braderie de Lille »

Pour accompagner les traditionnelles moules-frites, l'équipe n'a pas hésité à mettre l'ambiance avec de la musique traditionnelle, une décoration adaptée et des costumes typiques de cette région française.

Nous tenons à les remercier tous pour ce repas réussi et les encourageons à poursuivre sur cette voie...



Barquette de moules et cornet de frites – Cake « maison »

